

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang Masalah

Sasaran Kinerja Pegawai (SKP) merupakan rencana kerja dan target yang akan dicapai oleh seorang Pegawai Negeri Sipil (PNS) untuk setiap tahun yang mendasar pada Peraturan Pemerintah Nomor 30 Tahun 2019 tentang Penilaian Kinerja PNS.

Saat ini pembuatan SKP di Pemerintah Kabupaten Kulon Progo masih dilakukan secara manual menggunakan aplikasi *spreadsheet* oleh masing-masing pegawai, sehingga diperlukan sistem yang dapat mempermudah pembuatan SKP.

Untuk membantu mengatasi permasalahan tersebut, maka penulis membuat perancangan aplikasi kinerja pegawai dalam laporan skripsi yang berjudul “Perancangan Aplikasi Sasaran Kinerja Pegawai Pada Pemerintah Kabupaten Kulon Progo”.

Dengan adanya perancangan aplikasi SKP ini, diharapkan proses pembuatan SKP di Pemerintah Kabupaten Kulon Progo dapat dilakukan lebih efektif dan efisien.

1.2. Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang masalah, maka masalah yang dirumuskan adalah bagaimana merancang aplikasi Sasaran Kinerja Pegawai pada Pemerintah Kabupaten Kulon Progo?.

1.3. Ruang Lingkup

Ruang lingkup dalam penelitian ini difokuskan pada perancangan sistem penilaian kinerja pegawai dan disesuaikan dengan kebutuhan penilaian kinerja pegawai di Pemerintah Kabupaten Kulon Progo.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan yang akan dicapai dalam penelitian ini adalah untuk merancang aplikasi SKP pada Pemerintah Kabupaten Kulon Progo.

1.5 Manfaat Penelitian

Penelitian ini dapat memberikan pengalaman bagi penulis dalam merancang aplikasi yang kemudian dituangkan dalam karya tulis ilmiah. Bagi pegawai, penelitian ini dapat menjadi bahan acuan dalam melakukan penilaian prestasi kinerja PNS. Sedangkan bagi pembaca dapat dijadikan sebagai referensi dalam membuat karya tulis ilmiah untuk bisa dikembangkan menyesuaikan peraturan yang ada.

1.6 Sistematika Penulisan

Untuk mengetahui gambaran umum pembahasan yang ada pada penelitian ini, sistematika penulisannya disampaikan sebagai berikut :

BAB 1. PENDAHULUAN

Berisi tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, ruang lingkup, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika penulisan.

BAB 2. TINJAUAN PUSTAKA DAN DASAR TEORI

Pada bagian ini berisikan tinjauan pustaka dan dasar teori, berupa hasil penelitian sebelumnya serta beberapa teori yang berkaitan dengan penelitian ini.

BAB 3. METODE PENELITIAN

Bagian ini menjelaskan tentang peralatan yang digunakan, bahan/data, prosedur dan pengumpulan data, analisis kebutuhan, rancangan, implementasi, pengujian dan pemeliharaan sistem.

BAB 4. IMPLEMENTASI DAN PEMBAHASAN

Bagian ini menjelaskan tentang implementasi dan uji coba sistem serta pembahasan terkait hasil pengujian.

BAB 5. PENUTUP

Bagian ini berisi kesimpulan dan saran yang berkaitan dengan hasil dari penelitian untuk dapat dikembangkan.

DAFTAR PUSTAKA

Bagian ini berisikan daftar sumber atau materi yang digunakan dalam penelitian ini.

LAMPIRAN

Bagian ini berisi lampiran-lampiran yang diperlukan untuk melengkapi beberapa hal yang ada pada bab-bab sebelumnya.